

YEŞİM NAZLAR :

Nous allons commencer officiellement cette réunion. Merci beaucoup Maureen. Nous allons commencer l'enregistrement et je vais faire l'appel.

Bonjour ou bonsoir à tous. Bienvenue à la téléconférence du groupe de travail d'ATLAS III. Nous sommes aujourd'hui mercredi 23 janvier 2019. Il est 18:00 UTC.

Sur le canal anglais, nous avons Maureen Hilyard, Olivier Crépin-Leblond, Cheryl Langdon-Orr, Tijani Ben Jemaa, Natalia Filina, Abdulkarim Ayopo Oloyede, Bram Fudzulani, Ali AlMeshal, Abdelmonem Galila, Shreedeeep Rayamajhi, Raymond Mamattah, Kaili Kan, Marita Moll, Eduardo Diaz, Alfredo Calderon, Lianna Galstyan, Ejikeme Egbuogu, Aris Ignacio, Lilian Ivette De Luque, Joanna Kulesza, Justine Chew, Hadia Elminiawi, Priyatosh Jana et Fouad Bajwa. Nous avons aussi Pierre-Jean Darres qui s'est joint à nous.

Pour le moment, il n'y a pas personne sur le canal espagnol.

Et sur le canal français, nous avons Michel Tchonang Linze.

Nous avons les excuses d'Hong Xue, Matthieu Camus, Satish Babu, Amrita Choudhury, Vrikson Iván Acosta Velásquez.

Au niveau du personnel de l'ICANN, nous avons Heidi Ullrich, Gisella Gruber et moi-même, Yeşim Nazlar. C'est moi qui vais m'occuper de cet appel aujourd'hui.

Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. Dans son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu'elle soit incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il faut noter également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais pas comme registre faisant autorité.

Je voudrais aussi rappeler à tout le monde que nous avons une interprétation en français et en espagnol pour cet appel. Nos interprètes d'espagnol aujourd'hui sont Claudia et David et notre interprète de français est Claire.

N'oubliez pas s'il vous plaît de donner votre nom avant de prendre la parole pour la transcription et pour que les interprètes puissent vous identifier sur l'autre canal. Pour ceux qui sont au téléphone, n'oubliez pas d'utiliser * 6 pour mettre votre ligne en muet et * 7 pour supprimer le muet. Bien.

Je vous donne la parole, Maureen.

MAUREEN HILYARD :

Merci beaucoup, merci pour cette introduction. Bonjour et bienvenue à tout le monde. Je vois qu'il y a des gens qui continuent à arriver. Je sais que nous attendons un grand nombre de participants mais nous allons commencer déjà avec les personnes qui sont là.

Ce que nous allons faire aujourd'hui sera de faire une brève introduction sur ce que nous avons fait dans le passé. Ensuite, nous allons voir ce que nous allons faire dans le futur. Eduardo va nous présenter notre calendrier.

Ensuite, Olivier Crépin-Leblond et moi-même, nous allons donner une introduction. Nous voudrions que nos groupes de travail travaillent en commun, donc notre idée ici, c'est de vous donner une vue d'ensemble de ce que sera ATLAS III. Et ensuite, nous passerons au travail spécifique du groupe de travail. Bien. J'espère que nous aurons le temps de tout cela avant de conclure notre réunion.

Par conséquent, ce que nous allons commencer par faire, c'est donner la parole à Olivier qui va nous expliquer un petit peu ce qui a été fait lors de la réunion d'ATLAS II à Londres. Personnellement, je n'y étais pas. J'ai lu certaines choses sur cette réunion, comme tout le monde peut le faire – toutes les réunions préalables sont en ligne, il y a neuf pages qui sont en lignes que l'on peut lire – mais on va donner la parole à Olivier pour qu'il nous en parle un petit peu plus en détail.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND : Merci beaucoup Maureen. Est-ce que vous m'entendez bien ?

MAUREEN HILYARD : Oui, allez-y.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND : Très bien. Nous sommes en train de préparer un prochain sommet ATLAS, le troisième, qui aura lieu dans quelques mois. Les premiers sommets ATLAS qui ont eu lieu auxquels j'ai participé étaient l'ATLAS I, le sommet original qui a été organisé pour la conférence de Mexico en 2009, dans la ville de Mexico City. Ce premier sommet a travaillé à discuter sur une série de thèmes, ce qu'est At-Large par exemple, et aussi permettre à notre communauté de se réunir, de se connaître. Le comité consultatif d'At-Large avait été créé seulement quelques années auparavant. Il n'y avait jamais eu de sommet avec les structures At-Large qui se réunissaient en réunion face-à-face et c'était donc la première occasion de le faire à cette réunion de Mexico City. Nous l'avons fait dans un hôtel avec une série de thèmes que nous avons discutés que je ne vous citerai pas dans le détail puisque nous n'avons

pas le temps. Mais ce qui était intéressant, c'est que nous avons pu permettre à notre communauté de comprendre ce qu'était ICANN, une chose importante, ce qu'étaient les ccTLD, la GNSO, la ccNSO, le GAC, tous ces groupes et de mettre en place un plan pour que la communauté At-Large puisse participer au travail d'ICANN. Avant cela, il y avait seulement quelques personnes qui participaient et les autres ne savaient pas très bien qu'attendre.

Avec la contribution des gens, ce premier sommet At-Large a permis à la communauté de comprendre ce qui se passait et beaucoup de gens ont été à partir de là très actifs au sein d'ICANN et au sein de la communauté At-Large, grâce à ce premier sommet ATLAS.

Le thème dont je me souviens par exemple concernait IPv6 mais il y en avait bien sûr beaucoup d'autres. Certains des vétérans parmi nous qui étaient là peuvent peut-être nous dire quelle a été leur impression de ce premier sommet At-Large. Mais pour beaucoup d'entre nous comme je l'ai dit, cela a été le moment de commencer à être actif, à participer davantage.

Est-ce qu'il y a un écho ? J'ai l'impression qu'il y a un écho. Est-ce que vous entendez un écho vous aussi ou est-ce que c'est seulement moi qui l'entends ?

YEŞİM NAZLAR :

Olivier, je pense que Beran est connectée deux fois sur Adobe Connect et c'est peut-être pour cela qu'elle a un écho. Il faudrait qu'elle corrige cela.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND : Très bien, parfait. Merci Yeşim. Donc vous me dites qu'il n'y a pas de problème d'écho. Parfait, je continue. Merci.

Cheryl, pour ajouter ici quelques points concernant ce premier sommet At-Large, l'objectif était, comme Cheryl l'a dit, le développement de capacités et permettre à nos ALS de savoir ce qu'était ICANN mais aussi de permettre à la communauté ICANN de commencer à se sentir comme une véritable communauté et de savoir qu'il y avait beaucoup de gens qui voulaient participer et avoir leur mot à dire dans le développement de politiques d'ICANN et le processus de commentaires sur ces politiques. Voilà, cela a été le premier sommet.

Comme beaucoup de gens ont commencé à participer à ce moment-là et que cela a été un grand succès, nous avons décidé qu'il serait peut-être une bonne idée de recommencer cette expérience. Et cinq ans plus tard, nous parlons de l'année 2014, nous avons eu la possibilité d'avoir un deuxième sommet At-Large à Londres.

Entre temps, la communauté s'était développée. Il y avait 150 structures At-Large qui se sont rendues à Londres. Cela a donné une grande dynamique de beaucoup différente du premier sommet. Nous avons des grandes salles avec beaucoup de gens. On a aussi eu des petites salles avec des petites réunions sur des thèmes particuliers qui ont été organisées. Et le résultat final de la déclaration et les recommandations qui ont découlé de ce sommet numéro deux d'ATLAS de la communauté d'At-Large qui continuait à se développer, ALAC, At-Large, les groupes de travail et toutes les différentes choses sur lesquelles nous travaillions, donc il y avait beaucoup de gens comme je l'ai dit, et le nombre de recommandations était de trente-quelque.

Ensuite, après le sommet, nous avons fait une réunion de suivi pour mettre en œuvre les recommandations qui avaient été faites. Et comme toutes les recommandations faites par des grands groupes, certaines de ces recommandations étaient bien ciblées, d'autres étaient un mélange. Certaines recommandations ont pu être mises en œuvre par nous-mêmes, d'autres étaient hors de notre portée. Il fallait dépendre de certains départements d'ICANN, etc. Mais je dirais qu'en général, la plupart des recommandations ont été mises en œuvre.

Donc les thèmes ici, moins de développement de capacités mais un grand intérêt pour ce que nous étions au niveau d'At-Large et pour la façon dont on pouvait participer davantage sur des thèmes particuliers.

Et une des recommandations a pris plus d'un an à être mise en œuvre, je dirais même deux ans pour certaines recommandations, pour leur mise en œuvre. Et une fois que nous avons eu fini, nous avons fait la révision d'At-Large, bien sûr.

Donc 150 personnes pour ce deuxième sommet, des gens qui venaient de partout dans le monde. Et je crois que de nouveau, nous avons eu des gens qui ont beaucoup participé à partir de là dans notre travail. À cette époque-là, nous avons aussi mis en place un système de rotation des assemblées générales et des sommets. Donc l'assemblée générale est l'assemblée faite par chacun des RALO de façon à ce que chaque RALO ait la possibilité d'avoir une réunion générale présentielle qui ait lieu lors des sommets. On a mis en place un calendrier aussi pour qu'il y ait des assemblées générales régionales qui aient lieu tous les cinq ans entre les sommets de façon à ce que chaque région ait une réunion générale présentielle.

Ensuite, cinq ans plus tard, après cette deuxième réunion, on a fait pression pour qu'un troisième sommet At-Large puisse avoir lieu. Ce sera peut-être une dynamique différente puisque notre communauté est encore plus grande. Et un des problèmes que nous avons, c'est justement le nombre de gens. Donc le deuxième sommet a essayé d'analyser les activités des gens, de faire du travail politique, etc.

Et je pense qu'un sous-groupe de personnes a fait un suivi. Toute la communauté a essayé de suivre, bien sûr, notre travail. Et c'est quelque chose que le troisième sommet At-Large peut analyser en profondeur. Nous avons une base d'utilisateurs très actifs, de personnes très actives et quand je parle de personnes actives, je parle de développement de compétences pour nos ALS mais aussi de personnes actives au niveau politique. Et je sais que d'autres personnes qui sont là depuis très longtemps comme moi par exemple sont sur cet appel comme par exemple Cheryl Langdon-Orr, Alan Greenberg, Dave, Sébastien Bachollet. Si quelqu'un veut ajouter quelque chose après ce que j'ai dit, c'est le moment de le faire.

Tijani Ben Jemaa, allez-y, vous avez la parole.

TIJANI BEN JEMAA :

Merci beaucoup Olivier. J'étais un de ceux qui ont participé à ces deux sommets, le premier et le deuxième. Je voudrais parler du premier qui, à mon avis, était très productif. Nous étions divisés en petits groupes et j'étais dans le groupe numéro trois. On a discuté du programme de nouveaux gTLD et notre déclaration sur ce programme de nouveaux gTLD a été très importante.

Aujourd'hui, nous avons la même position concernant le programme de nouveaux gTLD et à mon avis, c'est quelque chose qu'At-Large a vraiment bien fait.

Je pense que ce troisième sommet devrait aussi aborder des thèmes brûlants d'ICANN. On devrait utiliser le point de vue de tous les membres d'At-Large et les réunir lors de ce sommet.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND : Merci Tijani, vous avez tout à fait raison. La déclaration qui a découlé – je parle en tant que nouveau, à l'époque, j'étais nouveau. Je dois dire que cette déclaration a ouvert mes yeux sur les politiques qu'ALAC devait analyser. Je pense que le groupe a fait du bon travail, oui, et de très bonne heure.

Alan Greenberg, vous avez la parole.

ALAN GREENBERG : Merci beaucoup. Je voudrais mettre l'accent sur le fait qu'il s'agit d'un processus au cours duquel on apprend. La seule chose ici qui est pertinente, c'est que de nouveau, cela va être un sommet, on continue à l'appeler un sommet. Notre intention ici, les résultats que l'on attend de ce sommet, la méthodologie utilisée lors des deux sommets précédents va être différente de celle de ce troisième sommet. C'est un processus d'apprentissage constant qui demande beaucoup d'énergie et beaucoup d'argent. Et nous faisons de notre mieux pour être efficaces et utiles à la communauté. C'est quelque chose qui change et nous devons nous adapter. Il y aura peut-être un quatrième sommet.

En tout cas, ce n'est pas tellement une question de garder les traditions mais plutôt d'utiliser les ressources des gens que nous avons au niveau du personnel, au niveau des volontaires. On voudrait que cela puisse être utilisé par At-Large. Ce n'est pas seulement une question de traditions. Il faut faire quelque chose pour notre communauté, quelque chose qui va aider notre communauté à prospérer.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND : Merci beaucoup Alan. J'ai mis quelques liens concernant ce premier sommet et ce deuxième sommet, ATLAS I et ATLAS II. J'espère que mon ordinateur va fonctionner. Il y avait aussi un groupe sur la participation d'At-Large au sein d'ICANN. Il y avait des nouveaux gTLD qui incluait les IDN, il y avait la transparence et la responsabilité de l'ICANN, les problèmes de sécurité du DNS, les responsabilités d'ICANN.

On était en 2009 et rappelez-vous finalement ces dernières années quels sont les thèmes sur lesquels nous nous sommes penchés. Je crois qu'on a commencé à parler de ces questions bien avant, tout au début d'ICANN.

CHERYL LANGDON-ORR : Oui. Je dirais que c'était du travail fondationnel. C'était tout à fait approprié à l'époque. Nous avons eu des structures At-Large qui se sont jointes à la famille d'ICANN, qui ont créé les structures d'At-Large sans lesquelles ICANN ne pourrait pas fonctionner. Donc on a fait beaucoup de choses qui ont été fondamentales avec beaucoup de réussite. C'est un travail fondationnel, je le répète.

Je voudrais soutenir ce qu'Alan vient de dire quand il nous rappelle que c'est quelque chose qui évolue. Je crois que ce n'est pas une révolution, on ne veut pas faire de révolution, ce ne serait pas productif mais c'est une évolution. Et dans l'évolution de ce processus, nous devons construire sur ce qui a été fait auparavant. Nous sommes une partie de la communauté d'ICANN, nous sommes la partie d'At-Large. Nous avons une communauté habilitée, il y a eu la transition des fonctions IANA qui ont donné des résultats, ce qui fait que les choses ont changé. Nous avons un univers différent.

À ATLAS I, on ne pensait même pas qu'on pourrait avoir un ATLAS II, sans parler d'un ATLAS III. Donc je crois que c'est en train de devenir une bonne habitude et j'espère que cette prochaine étape va nous permettre de continuer à avancer en se souvenant que nous avons eu des recommandations qui ont découlé des ATLAS précédents qui ont été mises en œuvre et qui ont permis de parvenir à ce qui a été la deuxième révision de la communauté d'At-Large et d'ALAC. Merci.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND : Merci Cheryl. Je crois qu'il y avait Siva qui voulait prendre la parole. Siva, vous avez la main levée. Est-ce que vous voulez prendre la parole Siva ? Après Sivasubramanian, je demanderais qu'on arrête les interventions.

SIVA MUTHUSAMY : Merci Olivier. Est-ce que vous m'entendez ?

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND : Oui, allez-y Siva, on vous entend.

SIVA MUTHUSAMY : J'étais aux sommets d'ATLAS I et d'ATLAS II et ces deux sommets ont très bien marché. Et Cheryl a raison, nous devons continuer à construire sur ces bases. Est-ce que l'on pourrait essayer quand même de faire quelque chose de tout à fait différent cette fois-ci au niveau du format ou de la série de thèmes qui vont être abordés ? Peut-être on peut essayer d'en parler. Est-ce qu'on pourrait créer un format différent qui nous permettrait d'aborder une série de problèmes de façon à ce que cette réunion soit plus positive ? Merci.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND : Merci beaucoup pour votre intervention, Siva. Puisque vous parlez d'ATLAS III, nous allons passer au point suivant et nous allons donner la parole à Maureen Hilyard.

MAUREEN HILYARD : Merci Olivier et merci à tout le monde pour cette introduction. Je pense qu'une des choses importantes, comme cela a été dit, c'est que nous sommes en train de passer à une autre phase, une autre période et nous devons maintenant permettre à notre communauté de prendre... C'est une autre approche. La première réunion, c'était pour prendre conscience de l'importance de cette réunion. La deuxième était de commencer à analyser certaines recommandations et faire certaines recommandations.

ATLAS III va être différent parce que nous allons nous centrer sur les individus. Je pense que nous devons essayer d'utiliser le potentiel et les capacités que nous avons au sein d'At-Large puisque maintenant, nous

avons les objectifs de cette réunion d'ATLAS III. Nous allons devoir nous focaliser sur le développement de certaines compétences puisque nous avons eu un processus de révision d'At-Large qui vient de finir. Et nous devons construire sur les bonnes choses que nous avons déjà faites mais en nous focalisant davantage sur nos membres.

Donc je crois que c'est important quand on regarde la façon dont on fait les choses. Et comme vous l'avez dit, je ne veux pas passer trop de temps là-dessus parce que je voudrais qu'on s'assure que l'on puisse réviser tout ce qui a été fait. Par exemple, si l'on regarde ATLAS III, le tableau qui a été créé pour expliquer sa raison d'être pour commencer un petit peu à travailler puisque le mois de janvier, on commençait une nouvelle année. Nous avons donc travaillé et c'était avant que tout cela soit déclenché. Il y a eu un comité de planification pour qu'il y ait une réunion au mois d'août du comité avec les personnes qui sont à Montréal pour voir quel type de salles ou d'espace nous avons besoin.

Nous sommes un petit peu inquiets parce que nous ne savons pas vraiment quel financement ou quel soutien nous allons avoir. Heureusement, j'ai pu en parler avec Alan. Nous avons eu une réunion avec notre PDG. Alan a abordé la question d'ATLAS III avec le PDG pour savoir quels étaient les soutiens sur lesquels nous allions pouvoir compter, pour savoir s'ils allaient nous aider. On était très surpris de savoir que le Conseil allait financer cette réunion mais avec certaines limites. Les financements allaient être limités. Il y aurait un nombre limité de personnes qui pourraient voyager. Je crois que c'était 120 ou quelque chose comme cela. Les membres des ALS seraient invités mais maintenant, nous avons plus de 200 ALS, donc cela va être un problème.

Nous avons décidé de nous focaliser de manière différente sur cette question et le groupe qui s'est réuni pour prendre ces décisions et pour en faire part au Conseil qui inclut, si vous regardez cela, moi-même et Alan Greenberg qui était le président de l'époque, il y a eu Eduardo et Olivier aussi qui se sont occupés d'organiser les derniers sommets et Cheryl et deux autres personnes qui avaient été aux autres réunions aussi et le personnel de l'ICANN. Donc on a comité d'organisation qui a été mis en place pour voir un petit peu ce qu'il fallait faire pour prendre les décisions qu'il fallait prendre et pour travailler avec ICANN Org et avec le personnel. Bien.

Maintenant, nous avons des volontaires, nous avons deux groupes de personnes. Nous avons reçu une liste de candidats. Nous ne savions pas très bien qui garder et qui ne pas garder donc nous avons décidé que tous ceux qui voulaient participer à un groupe particulier pouvaient entrer dans ce groupe et nous avons travaillé au développement de sous-groupes à mesure que nous avons avancé dans ce travail.

Je dirais qu'il s'agit d'un développement. Comme cela a été dit, on voudrait faire les choses différemment. On va les faire un petit peu différemment. On est en train de voir ce qui se passe dans chacun des groupes, on va travailler sur deux approches différentes concernant la façon dont nous allons permettre à cette réunion d'être une réussite. Nous voulons que cette réunion nous donne de bons résultats. C'est un processus qui commence maintenant et qui va conclure à Montréal.

Nous avons Cheryl qui demande la parole. Allez-y, Cheryl.

CHERYL LANGDON-ORR : Merci beaucoup Maureen. Je vais être brève. Je voudrais rappeler que les vétérans de ces premières réunions d'ATLAS, c'est-à-dire les représentants ALS qui étaient présents à l'époque – il n'y avait pas déjà des représentants pour toutes les structures At-Large, mais nous avions un représentant pour chaque ALS pratiquement qui avait pu venir – ces personnes ont dû faire beaucoup de travail, un travail qui a été requis pendant les 12 mois avant le sommet. Et si ces personnes n'avaient pas fait le travail, ils ne recevaient pas le financement pour se rendre à la réunion.

Donc je pense que cela permet de faire une espèce de benchmark pour voir quelles sont les personnes qui vont pouvoir se rendre au sommet. Ce n'est pas quelque chose de nouveau mais le travail et la participation avant le sommet est quelque chose de très important.

MAUREEN HILYARD : Merci Cheryl. Oui, c'est une composante importante pour le développement du processus de sélection pour se rendre à cette réunion. Vous entendrez davantage à propos de cela à mesure que nous avançons. Mais comme je l'ai dit, ce processus commence maintenant et la contribution de tout le monde au sein des groupes de travail et autres est très importante.

Je voudrais maintenant passer au point suivant. Nous allons donner la parole à Eduardo qui va nous présenter le calendrier et nous donner des indications du contenu de cette réunion.

EDUARDO DIAZ :

Merci Maureen. Le calendrier que vous allez voir a été mis à jour au mois de décembre 2018. Et ensuite, je vais le remettre à jour après cet appel.

Il y a deux dates qui sont importantes dans ce calendrier. C'est le 1^{er} mai de l'année 2019 où tous ceux qui vont se porter candidats pour la réunion d'ATLAS III ne pourront plus se présenter. C'est la période d'application qui va se terminer. À ce moment-là, on aura deux ou trois semaines pour sélectionner les candidats et les personnes qui pourront se rendre à ATLAS III. Ensuite à la mi-juin, nous aurons cette liste de personnes sélectionnées qui sera prête.

Ensuite, une autre date importante, le 5 juillet 2019, nous aurons cette liste qui sera prête et qui sera présentée au département de voyage d'ICANN pour qu'ils puissent organiser toute la logistique pour que tout le monde puisse se rendre à Montréal. Donc la période de candidatures, à la fin du mois de janvier, il y aura une liste de critères pour que les gens puissent se porter candidats pour ATLAS III et expliquer quelles sont leurs compétences sachant que le 1^{er} mai, cette candidature sera fermée, la liste sera close. Et la réunion d'ATLAS III aura lieu le 2 novembre 2019 jusqu'au 7 novembre 2019.

MAUREEN HILYARD :

Merci beaucoup Eduardo.

Alfredo, vous avez la parole.

ALFREDO CALDERON :

Est-ce que vous m'entendez ?

MAUREEN HILYARD : Oui, on vous entend bien. Allez-y.

ALFREDO CALDERON : Bien. J'ai une question à poser concernant la candidature que l'on peut présenter. Je voudrais d'abord savoir pour Montréal, personne n'aura de problème de visa pour se rendre au Canada ? Cela, c'est ma première question.

Et la deuxième question : comment est-ce que les documents de soutien pour la candidature vont-ils être présentés ou soumis, la demande de candidature ?

MAUREEN HILYARD : Bonnes questions. Le processus de candidature est quelque chose que nous n'avons pas encore défini parce que le processus de candidatures devra inclure des critères que nous sommes en train de décider, des critères que nous allons utiliser pour la sélection et que nous attendons chez nos candidats.

Nous venons juste de commencer avec ce groupe de travail à travailler, donc c'est quelque chose qui va nous prendre un peu de temps. Nous allons décider des critères que devront posséder ces candidats. Nous pourrions être plus spécifiques dans quelque temps sur ce processus de candidature. Mais je dirais qu'après Kobe où nous aurons une réunion en face-à-face, nous pourrions vous donner davantage de détails. Je pense que dans quelques mois, nous aurons plus de précisions.

En même temps, comme Olivier l'a dit, il y a des attentes. Si vous voulez participer, il faut d'abord avant toute chose participer au groupe de travail comme cela a été dit.

Je ne veux pas être plus spécifique pour le moment puisque nous n'avons pas encore ces critères de candidature, nous n'avons pas élaboré ce formulaire de candidatures.

Est-ce qu'il y a d'autres questions ? Je voudrais expliquer un petit peu les groupes de travail et leur contenu. Je vais donner la parole à Olivier.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND : Merci beaucoup Maureen. Je sais qu'Eduardo a envoyé une page à Yeşim. Je ne sais pas si elle l'a reçue et si elle peut l'ouvrir. Très bien.

Je vais donner la parole à Eduardo pour qu'il nous présente un petit peu cette approche.

YEŞİM NAZLAR : Olivier, je viens de recevoir la page qu'Eduardo m'a envoyée et je vais l'afficher rapidement.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND : Merci beaucoup Yeşim. En attendant, je dirais que comme c'est un grand groupe de personnes qui travaillent dans ce groupe de travail sur ATLAS III, nous ne voulons pas que ce soit cinq personnes qui fassent tout le boulot et que les autres personnes ne puissent pas contribuer. Donc comme il y a beaucoup de choses à faire, nous avons un groupe de travail sur le programme qui a travaillé sur les ateliers, les réunions

plénières, les évènements et la conception de tout cela, essayer de donner aussi des indications sur ce que pourront faire les gens lorsqu'ils ne seront pas dans la salle d'ATLAS III, le suivi.

On a constaté qu'il y a trois groupes qui pouvaient travailler ici. Comme introduction, je dirais que nous essayons d'analyser la plénière et les ateliers mais aussi toute la semaine dans son ensemble, un week-end pendant lequel ALAC doit faire ce travail, le travail de toute la semaine avec les évènements d'ATLAS III qui auront lieu tous les jours, le matin et l'après-midi et qui seront parsemés d'autres activités aussi. Donc nous avons besoin de concevoir une espèce de feuille de route pour savoir ce qui va se faire dans cet atelier, dans ces autres ateliers, etc. Voilà.

Je vois maintenant que la page a été affichée sur l'écran et je donne la parole à Eduardo. Eduardo, allez-y.

EDUARDO DIAZ :

Merci Olivier. Dites-moi si j'oublie quelque chose. Je vais présenter un petit peu l'objectif de ce groupe de travail, conférences plénières, ateliers, évènements de réseautage comme les dîners et réseautage en général, rien de spécifique, et toutes les réunions d'ICANN qui vont avoir lieu pendant la semaine que le groupe du programme considère utiles pour les participants d'ATLAS III, par exemple se rendre à une réunion ou un forum public pour que les gens comprennent tel ou tel processus. Voilà, c'est cela l'idée, c'est ce que nous voulions dire lorsqu'on parle de réunion d'ICANN autre qu'ATLAS III.

Donc avec Olivier et le reste des membres, nous avons pensé que ce serait bien de diviser les volontaires de notre groupe en trois groupes : groupe A, groupe B et groupe C. Le groupe A va s'occuper de déterminer et de recommander des activités, des cours de développement de capacités, des webinaires que les personnes pourront suivre avant de se rendre à ATLAS III de façon à avoir un certain niveau de connaissances avant la réunion d'ATLAS III. Donc ce groupe va se focaliser sur la compréhension du processus de soutien dont auront besoin les membres qui vont participer à ATLAS III. On va travailler avec le groupe du programme de leadership aussi pour bien comprendre.

Le groupe B est le groupe qui va travailler sur le programme, sur la réunion plénière, sur les ateliers, les séances au cours desquelles nous allons nous séparer en groupe en tenant compte de la diversité géographique, de genre, des langues, etc., faire une liste des réunions non-ATLAS d'ICANN qui pourraient intéresser nos membres de façon à ce que nos membres puissent y aller, définir tous les événements. C'est non seulement ATLAS III mais tout ce qui peut avoir eu lieu avant ATLAS III, et puis les repas, les petits-déjeuners, les événements de réseautage, etc.

Ensuite, à partir des rapports quotidiens, ce sera le groupe C qui va s'occuper de cela. Il va y avoir des choses pour lesquelles on va faire un suivi, comment se sont passées les choses. Il va y avoir une série d'interviews qui vont avoir lieu avant et après ATLAS III. Donc ce troisième groupe, le groupe C, va travailler sur le développement de ces résultats de façon à présenter des informations de manière efficace de

façon à parvenir à un processus de consensus pour les discussions, les horaires, etc. Voilà.

Je crois que j'ai dit tout ce qu'il y avait à dire. Alfredo et Olivier, si vous avez quelque chose à ajouter, je vous donne la parole. Merci.

ALFREDO CALDERON : Est-ce que vous m'entendez ?

MAUREEN HILYARD : Oui, on vous entend Alfredo. Allez-y.

ALFREDO CALDERON : Olivier et Eduardo, j'ai quelques petites questions à vous poser. Par exemple, première question pour le groupe A, vous avez dit qu'il y aurait des formations avant ATLAS III pour les participants. Je voudrais savoir si cela va avoir lieu seulement après que la liste de candidats ait été diffusée pour qu'on sache qui va participer à ces formations.

Ma deuxième question : quel est le nombre total d'acteurs qui sont nécessaires ou auxquels vous pensez quand vous parlez de réunions plénières, d'ateliers de session en groupe, donc le nombre d'heures que vous allez consacrer à cela ?

Olivier, est-ce que vous voulez y répondre à cette question ?

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND : Merci oui, je réponds. Alfredo, vous avez tout à fait raison. Il faut qu'il y ait un nombre de cours qui soient prêts dans le curriculum avant ou

pendant le processus de candidatures de façon à ce que les gens puissent participer à ces cours et être jugés en fonction de la formation acquise et évalués en fonction de la formation acquise.

Cela dit, nous avons parlé avec des personnes d'ICANN Learn. Il y a une série de cours qui existent déjà, ce qu'est At-Large, ce qu'est la GNSO, ce qu'est la ccNSO. Tous ces cours existent et il y a des cours spécifiques d'At-Large qui doivent être faits. Donc quand on parle de concevoir des cours en ligne, si nous concevons des cours qui doivent être pris dans le cadre du processus de sélection pour que les candidats soient acceptés pour venir à ATLAS III, ils devraient être déjà à disposition. C'est pour cela que nous aurons notre premier appel la semaine prochaine. Nous devons travailler rapidement sur ce point-là.

Si ce ne sont pas des cours aussi importants que cela, nous pourrions offrir ces cours après que le processus de sélection soit terminé pour les personnes qui ont été sélectionnées, par exemple pour qu'elles prennent ces cours et toutes les personnes qui sont intéressées pourront aussi le faire, bien sûr, de façon à avoir plus de temps pour concevoir ces cours et les mettre en œuvre, parce que la conception des cours est une chose et la mise en œuvre de ces cours en est une autre. Donc ce serait la réponse à votre première question.

En ce qui concerne votre deuxième question... Quelle était votre deuxième question ? Ah oui, le nombre d'heures pour le programme. Voyons un petit peu. Je vais voir le lien au programme. Théoriquement, vous devriez pouvoir télécharger ce programme. C'est le programme que le département de réunions d'ICANN nous a envoyé. Il peut bien sûr être modifié mais ce que l'on voit ici, c'est que les cases en gris ou en

vert, je ne sais pas, toutes ces cases qui sont colorées en gris ou en vert sont les cases que nous allons utiliser. Les cases orange aussi. Donc vous voyez que lundi, on a deux plénières de 90 minutes, ensuite des réunions de groupe de 90 minutes, ensuite le lendemain, la même chose et l'après-midi, de nouveau... et une plénière à la fin de la journée. La journée de mardi va être très longue. Et il va y avoir des réunions de groupe aussi le 5^{ème} jour. J'ai mis le lien dans le chat ; j'espère que vous le voyez.

Tous les créneaux qu'il y a ici, je ne sais pas combien cela fait d'heures. Alfredo, peut-être, vous pouvez compter le nombre d'heures, mais cela fait beaucoup d'heures à remplir. Donc nous pouvons en tirer profit. Donc on a quatre ou cinq groupes qui vont se réunir dans des petites salles. Donc on parle de réunions plénières. Cela peut être des plénières générales avec tout le monde qui peut prendre la parole ou des développements de capacités ou des travaux de groupe avec certaines équipes. Donc le code de couleur ici n'est pas très important. Heidi l'a dit, les cases en vert sont celles de la plénière et celles en orange sont les réunions de groupe donc cinq plénières plus déjeuner d'ATLAS III le mardi. Oui, cela fait beaucoup d'heures.

Alfredo, est-ce que j'ai répondu à votre question ?

ALFREDO CALDERONE :

Oui mais j'ai une autre question à vous poser. Est-ce que vous m'entendez ? Est-ce que les réunions de groupe et la réunion plénière peuvent être modifiés dans leur ordre ou est-ce que c'est quelque chose qui est fixé déjà ?

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND : C'est une bonne question. On ne peut pas les changer parce qu'ils sont basés sur la disponibilité des salles. De fait, nous allons peut-être devoir avoir un ordre différent. Nous appartenons un écosystème qui inclut le GAC, la GNSO, la ccNSO, toutes les autres réunions. Donc les ressources du centre de conférence sont des ressources finies. Nous ne pouvons pas utiliser la grande salle si elle n'est pas disponible. On peut utiliser seulement cinq petites salles pour nos réunions de groupe quand elles sont disponibles. C'est tout. Donc c'est compliqué, oui. Je ne pense pas que l'on puisse modifier cela. Si ce n'est pas le cas, dites-le moi mais je pense que ce sera difficile de modifier cela. Bien.

Je crois que nous devons avancer.

GISELLA GRUBER : Olivier, je ne peux pas lever la main mais je voulais faire un petit commentaire sur ce qu'Alfredo vient de dire.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND : Allez-y Gisella, vous avez la parole.

GISELLA GRUBER : Merci. Je voulais juste dire que c'est une première ébauche mais si nous voyons que quelque chose peut être modifié dans ce programme parce que ce sera dans le bénéfice de la réunion d'ATLAS III, nous pourrons voir avec l'équipe responsable de la réunion pour voir si nous pouvons le faire. Comme Olivier l'a dit, c'est compliqué. S'il y a des opinions ici différentes, vous pouvez me le dire. Il va y avoir d'autres réunions qui

vont avoir lieu pour finir d'élaborer ce programme qui n'est pas encore terminé. Donc je vous tiens au courant.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND : Bien. Merci beaucoup Gisella. Je crois que nous sommes un petit peu en retard. Je vais donner la parole à Maureen. Et Alfredo, si vous le voulez, nous pourrions reprendre cela lors de notre prochain appel de notre groupe de travail. Si vous voulez, on peut en parler sur Skype ou par courriel.

Eduardo, je ne sais pas si vous aviez autre chose à dire ?

MAUREEN HILYARD : Merci Olivier. Je voudrais parler un petit peu de ce que va faire notre groupe.

Nous avons déjà commencé à travailler et l'objectif de ce groupe est de soutenir le travail qui a été fait par le comité du programme. Et nous avons eu le plaisir d'avoir un aperçu de ce qu'ils allaient faire. Et les personnes ont été sélectionnées en fonction de critères qui reflètent les besoins de ce comité.

La raison pour laquelle je vous présente cette page, c'est que nous avons les objectifs de notre groupe sur lesquels nous devons nous focaliser. Et comme vous le voyez ici, l'objectif de ce groupe est lié parce que ce groupe sera le soutien d'une certaine façon. Et nous allons diriger cette réunion d'ATLAS III et son organisation. Donc nous devons décider des critères à appliquer pour la sélection des invités, les 60 invités. Nous allons soutenir, comme Eduardo et Olivier l'ont dit, le

processus de préparation qui commence maintenant. Si vous pensez sérieusement à présenter votre candidature, vous devez essayer de voir un petit peu le programme et cela va vous aider à mieux construire votre connaissance et à contribuer à notre travail.

Olivier et Eduardo vont revoir les cours aussi qui vont être nécessaires, les formations. Cela va être bientôt présenté parce que certains cours vont être redéveloppés. Donc il y a beaucoup de choses à faire encore. Cela concerne différents secteurs de notre communauté.

Nous allons inviter 60 personnes d'ICANN qui aient un rôle de leadership et nous allons préciser ce qui est requis pour le leadership d'At-Large et quelles sont les compétences qu'ils vont devoir développer pour pouvoir se présenter et pour avoir un rôle de leadership au sein d'At-Large et dans d'autres sections de la communauté.

Personnellement, pour mon groupe, j'ai eu une très bonne réponse. Lorsque nous aurons notre première réunion, je pense que ce sera cette semaine, nous allons pouvoir voir la contribution obtenue dans le domaine des attributs pour un bon leader d'At-Large ou ce type de chose. C'est quelque chose que nous sommes déjà en train d'élaborer et je demande à mon groupe de travail de commencer à travailler. C'est important que tout le monde joue un rôle actif au sein de ce groupe de travail. Chacun va représenter une petite partie du développement de nos critères de sélection finale des candidats aussi.

Je ne peux pas en parler beaucoup plus puisque c'est l'heure de conclure notre téléconférence. Je voulais seulement vous dire que nous allons pouvoir organiser notre prochaine réunion et nous allons nous

séparer en groupes. Nous allons nous voir à Kobe – ce n'est pas très loin la réunion de Kobe – et nous allons rester en contact avant la réunion de Kobe pour voir comment nous avançons, comment nous progressons pour que tout le monde, les personnes de notre équipe, sachent où nous en sommes. Bien.

C'est l'heure. Je sais que les interprètes ne peuvent pas dépasser l'heure. Je suis heureuse du travail réalisé aujourd'hui. Je vous remercie pour votre participation. Et je pense que nous nous retrouverons dans des différents sous-groupes et dans les réunions de ces sous-groupes. Merci beaucoup, merci à tous.

YEŞİM NAZLAR :

Merci. Cette réunion est maintenant terminée. Bonne fin de journée à tous. Au revoir !

[FIN DE LA TRANSCRIPTION]